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本会議から付託された議案１件を審査するため、令和３年１１月１９日に文教福祉委員会

を開催しました。 

    

議案議案議案議案第第第第６６６６６６６６号号号号    令和３年度令和３年度令和３年度令和３年度    総社市一般会計補正予算（第総社市一般会計補正予算（第総社市一般会計補正予算（第総社市一般会計補正予算（第 11111111 号）号）号）号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

通学路等の交通安全確保をより一層高める必要があるため、交通安全対策事業を早急かつ

集中的に実施するために必要な経費を増額するもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、本委員会の所管に属する部分は、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきで

あると決定した。        

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：グリーンベルトグリーンベルトグリーンベルトグリーンベルト 37373737 箇所設置とあるが、すべての学校園に等しく設置されるのか。箇所設置とあるが、すべての学校園に等しく設置されるのか。箇所設置とあるが、すべての学校園に等しく設置されるのか。箇所設置とあるが、すべての学校園に等しく設置されるのか。    

答：すべての学校園において延長２５０ｍ、状況に応じて調整しながら設置していく。    

問：問：問：問：未実施箇所未実施箇所未実施箇所未実施箇所 28282828 箇所と聞いているが、今回の予算で計上されているのか。箇所と聞いているが、今回の予算で計上されているのか。箇所と聞いているが、今回の予算で計上されているのか。箇所と聞いているが、今回の予算で計上されているのか。    

答：市で対応できる 14 箇所については計上している。    

問：問：問：問：保護者の意見をどのように聞くのか。保護者の意見をどのように聞くのか。保護者の意見をどのように聞くのか。保護者の意見をどのように聞くのか。    

答：時間をかけてでも保護者の意見を広く聞くよう努めたい。    

問：問：問：問：今回教育費の予算に計上されたが、早急に執行するための方策はどうか。今回教育費の予算に計上されたが、早急に執行するための方策はどうか。今回教育費の予算に計上されたが、早急に執行するための方策はどうか。今回教育費の予算に計上されたが、早急に執行するための方策はどうか。    

答：土木担当員との調整は必要であるが、今回は教育費に予算計上されたことを十分説明し、

理解を得ながら進めてまいりたい。    

 

 

    


